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ATA Nº 15/2024

Aos trinta dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e quatro, às oito horas, reuniram-se
ordinariamente no auditório da FUNPREVMAR os membros do Conselho Administrativo:
Eduardo Luiz Castrioto de Jesus, Alessandra Andrea Xavier, Moises dos Santos, Zélio Boeira
de Araujo e  Odirléia Lima Arnal, sendo essa de maneira virtual, juntamente com a Diretora
Presidente  da FUNPREVMAR Bruna Ferreira Figueró, para deliberarem sobre: 1 – Aplicação da
Lei que revogou o aumento do subsídio do  prefeito; 2 – Projeto de Lei Municipal que dispõe
sobre acréscimo de artigo na  Lei  Complementar 169/2022; 3 – Solicitação de entrega de
documentações físicas; 4 – Reunião com a empresa de Consultoria Financeira LEMA;  5 –
Aplicações e Resgates do mês de agosto. Passamos a deliberar: 1 – a Diretora Presidente
Bruna comunicou  aos presentes que foi informada que o RH da Prefeitura Municipal não iria
aguardar resposta de sua procuradoria e já aplicaria a Lei que revoga os subsídios do prefeito,
vice-prefeito e secretários municipais, o que automaticamente diminui o teto salarial, porém, ao
receber tal informação, a folha da Fundação já havia sido fechada e não teria como ser refeita,
então, entrou em contato com a Consultoria Jurídica solicitando quais medidas deverão ser
tomadas; 2 – A Diretora de Administração e Benefícios Vanessa Graciela Xavier Cabral fez-se
presente à reunião para apresentar o Projeto de Lei que tem como objetivo acrescer a alínea “c”
no § 9º, do artigo 55, da Lei Complementar Municipal nº 169/2022, pois verificou-se que nas
regras de cálculo dos proventos e reajustes de benefícios estabelecidos no artigo 55 da referida
Lei Complementar, deu-se a ausência da fixação do valor do benefício de aposentadoria pela
regra de transição do pedágio. Após esclarecidas todas as dúvidas, o projeto foi aprovado por

unanimidade; 3 – Foi solicitado através do Presidente deste Conselho que a totalidade dos
documentos citados em reunião deveriam ser sempre apresentados a todos de forma física e
não apenas para a secretária, quando necessário para escrita da ATA, após discussão da
necessidade ou não, a solicitação foi indeferida, não sendo aprovada pela maioria que não julgou
necessário, e que a fé pública seria suficiente no momento que a Ata é redigida e assinada por
todos, sendo que, se for  passada alguma informação incorreta, a pessoa responsável por
transmitir essa informação é legalmente responsabilizada por ela. Votaram favoráveis a
proposta Eduardo Luiz Castrioto de Jesus e Moises dos Santos. Foram desfavoráveis a
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necessidade Alessandra Andrea Xavier, Zélio Boeira de Araujo e Odirléia Lima Arnal; 4 – Neste
Momento o Assessor Financeiro Jorge Zaatreh participou da reunião, juntamente com os
membros do Comitê de Investimentos, do Conselho Fiscal, e da Presidente do Sindicato dos
Servidores Públicos Municipais que foram convidados a assistir à apresentação dos resultados
dos investimentos do FUNPREVMAR no primeiro semestre de 2024, com a participação, de
forma “on line” de Felipe Mafuz, analista da consultoria LEMA.  Iniciando a apresentação o Sr
Felipe, fez um resumo dos principais aspectos de mercado que impactaram os investimentos e
consequentemente, afetaram os resultados da carteira no primeiro semestre do ano. Dentre os
principais aspectos abordados destacam-se a manutenção da taxa de juros dos EUA em
patamares elevados por mais tempo que o mercado previa no final de 2023, com previsão de
início de ciclo de cortes para último trimestre de 2024; a interrupção do ciclo de cortes de juros
no Brasil, mantendo a Selic em 10,50% ao ano; aumento do risco fiscal Brasil com ruídos do
governo que poderia não cumprir o arcabouço fiscal; aumento do dólar; inflação resistente,
riscos das tensões geopolíticas com escalada de conflitos. Esses eventos trouxeram aumento
da percepção de risco no mercado e trouxe muita volatilidade para o mercado financeiro, e
consequentemente impactou na rentabilidade da carteira de investimentos no primeiro semestre
do ano, principalmente nos fundos mais longos e os fundos do segmento de renda variável.
Logo após foi apresentado os resultados da carteira de investimentos no mês de junho, 2°
trimestre e primeiro semestre de 2024, que fechou o mês de junho com saldo consolidado de R$
129.250.182,21; o retorno no mês foi de 0,30% e meta atuarial foi de 0,66%. No fechamento do
2° trimestre do ano, compreendendo os meses de abril, maio e junho, a carteira de investimento
obteve retorno de positivo de 0,30% e meta de 2,32% no trimestre. No fechamento do primeiro
semestre de 2024 a carteira de investimentos do instituto apresentou retorno positivo de 1,84%,
ficando abaixo da meta atuarial de 5,21% acumulada no mesmo período. Ao final da
apresentação foi aberto aos membros para discussão e esclarecimento de dúvidas quanto aos
dados apresentados. Após ponderação dos conselheiros presentes na reunião e esclarecidas as
dúvidas, o analista da Consultoria LEMA, assim como demais convidados, encerrou sua
participação na reunião; 5 -  Das aplicações dos recursos previdenciários recebidos no mês de
agosto e dos resgates para o pagamento de benefícios,  após deliberação da sugestão do
comitê de investimentos, fica aprovado por unanimidade, as seguintes movimentações financeiras
para o mês de Agosto/2024: - as contribuições recebidas no  referido mês serão aplicadas de
imediato no fundo BB Perfil Fic RF Ref DI Previd , CNPJ 13077418/0001-49, conta 18500-0, no
Banco do Brasil; - os recursos da Taxa de Administração serão aplicados no fundo Caixa FI
Brasil Referenciado DI - CNPJ 03737206/0001-97, conta 117-0, Ag 1312 - CEF;  - os recursos
recebidos da compensação previdenciária serão aplicados no fundo Caixa FIC Brasil Gestão
Estratégica – CNPJ 23.215.097/0001-55, conta nº 187-0, agência 1312 – CEF; Dos resgates: os
recursos para custeio da folha de benefícios previdenciários base Julho/2024, serão resgatados
do fundo BB Perfil Fic RF Ref DI Previd , CNPJ 13077418/0001-49, conta 18500-0, Banco do
Brasil; - os resgates para despesas administrativas serão feitos do fundo Caixa Brasil Ref DI –
CNPJ 03737206/0001-97, vinculado na conta 117-0, ag 1312, e conta 711080-4, Caixa
Econômica Federal. Nada mais havendo, eu, Odirléia Lima Arnal, secretária do Conselho, lavrei
a presente ata, que vai assinada por mim por todos os membros presentes à reunião.
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